

Fitch degrada calificaciones de Pemex y CFE; desapareció la solidez de las finanzas públicas

■ Influyó el tratamiento preferencial a acreedores
en moneda local sobre los de moneda extranjera

POR YAZMÍN ZARAGOZA

La agencia calificadora Fitch Ra-
tings determinó rebajar las notas de

Pemex y CFE a "BBB+", aunque resal-
tó que la perspectiva es estable.

VEA: **SECCIÓN FINANZAS**



PEMEX

**REBAJA FITCH
RATINGS LAS
CALIFICACIONES
DE PEMEX Y CFE**

■ Sitúa la nota en
"BBB+" desde "A-"
aunque aclara que
la perspectiva se
mantiene estable

INFORMACIÓN: 4A

CFE



Rebaja *Fitch Ratings* las calificaciones de Pemex y CFE

POR YAZMIN ZARAGOZA

Fitch Ratings disminuyó la calificación en escala internacional para moneda local de las empresas estatales mexicanas Petróleos Mexicanos (PEMEX) y Comisión Federal de Electricidad (CFE) a 'BBB+' desde 'A-'.

La firma señaló en un comunicado que esta acción es resultado de la disminución de la calificación en escala internacional en moneda local del riesgo soberano de México a 'BBB+' desde 'A-', y aclaró que la perspectiva de las calificaciones es estable.

Detalló que "como parte de una revisión más amplia del portafolio, la agencia concluyó que la calidad crediticia de México dejó de justificar la diferencia de un nivel de calificación entre las escalas internacionales moneda local IDR y moneda extranjera IDR.

"Fitch opina que en México,

dejaron de estar presentes los dos factores clave citados en la metodología que apoyan la diferencia de calificación entre escalas; (i) fundamentos sólidos de las finanzas públicas en relación a los elementos de las finanzas externas, y (ii) tratamiento preferencial a acreedores de moneda local sobre acreedores de moneda extranjera".

La agencia apuntó que por tal razón ubicó a Pemex y a la CFE en 'BBB+' desde 'A-', y explicó que "esta acción de calificación es resultado de la disminución de la calificación en escala internacional en moneda local del riesgo soberano de México a 'BBB+' desde 'A-'".

Fitch Ratings indicó que la disminución de la nota de las empresas mexicanas se debe a que la calidad crediticia de estas empresas estatales está ligada a la del riesgo soberano dada su importancia estratégica para el país.

Por ello, la agencia -que actualizó su Metodología de Calificacio-

nes Soberanas el pasado el 18 de julio de este año- dijo que tomó las siguientes acciones: Sobre las calificaciones de Pemex, primero en Escala Internacional Moneda Local Issuer Default Rating (IDR) y la disminuyó a 'BBB+' desde 'A-';

Además para la petrolera mexicana, evaluó las emisiones en Moneda Local con calificación en escala internacional: PEMEX12, PEMEX 13, PEMEX 13-2, PEMEX 14, PEMEX 14-2, PEMEX 15 y PEMEX 15U y todas disminuyeron a 'BBB+' desde 'A-'.

De igual manera, dijo Fitch Ratings, la CFE en escala Internacional Moneda Local IDR disminuyó a 'BBB+' desde 'A-'; y en Emisiones en Moneda Local con calificación en escala internacional: CFE14-2 y CFE 15 disminuyeron a 'BBB+' desde 'A-'.

La agencia global calificadora, comentó que pese a la disminución de las notas de las empresas mexicanas, la perspectiva de las calificaciones es estable.